

きたえよう 頭・心・体

おだか



南相馬市 小高区4小学校

学校便り

第 2 号

2019. 5. 10

小高区4小学校運動会に向けて

10連休が明け、いよいよ運動会の練習が始まりました。この学校行事は、日頃の体育科の授業で行っている成果を発表するという目的や、競争や協力をする経験を通して社会生活に必要な能力や態度を育てるという目的があります。これらの目的は、日々の練習が充実してこそ達成されるものですので、1時間ごとのステップを大切にして取り組ませたいと考えています。

今年の運動会のスローガンは、子どもたちから募った言葉を、進行部で話し合い、言葉を置き換えたり、つないだりしながら作成しました。

「みんな輝け小高っ子！ 勝利に向かってかけぬけろ！

～君が主役だ！ 小高に輝く一等星☆～」

このスローガンを合い言葉に、頭・心・体をしっかりときたえることができるよう期待しています。

楽しかった！ 青空の下の遠足

4月26日（金）に実施予定だった遠足ですが、あいにくの雨で5月8日（水）に延期となりました。しかし、素晴らしい青空の下で実施することができました。目的地は

低学年＝小高探検コース（小高交流センター・小高神社等）

中学年＝JRの旅コース（原町区高見町公園・南相馬市中央図書館等）

6年生＝小高の歴史コース（大悲山・同慶寺等）

でした。それぞれに、生活科や社会科の見学も兼ね地域のことについてたくさん学ぶことができました。特に6年生は博物館の学芸員の方にご同行



＜6年生＞

いただき、小高区内にある歴史を物語るものに触れ、素晴らしい学習の機会となりました。もちろん、たくさん遊びお弁当やおやつも食べ楽しく充実した1日を過ごすことができました。なお、5年生は宿泊学習を6月に控え留守番となりましたが、1日学校を貸し切り、こちらも楽しく過ごせたようです。



＜低学年＞



＜中学年＞

授業参観・PTA総会 ありがとうございました

4月19日（金）には、今年度最初の授業参観を行いました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆さんにお越しいただき、本当にありがとうございました。

PTA総会では、昨年度の報告と決算、今年度の計画と予算が提案され承認をいただきました。小高区4小学校の代表PTA会長さんのもとで、学校と保護者の皆さんが連携・協力して、少しでも子どもたちの学校生活がよりよい方向に進むように頑張っていきたいと思います。また、役員・委員を引き受けてくださった皆様方ありがとうございます。今年度1年間お世話になります。